
Entropy, Chaos and Order
https://www.youtube.com/watch?v=iRJcgy4JsQk

En cette période de turbulences croissantes ici sur terre, il y a peu de concepts plus importants à comprendre lors d'un
éveil spirituel que le sujet de l'entropie. Aujourd'hui, je vais donc expliquer ce qu'est l'entropie, pourquoi il est important
de la comprendre pour les personnes en phase d'éveil spirituel et, à la fin, j'expliquerai le principal problème auquel nous
sommes confrontés en tant que collectivité en ce qui concerne l'entropie.

L'entropie est un terme principalement utilisé en thermodynamique pour mesurer la façon dont l'énergie est distribuée au
sein d'un système. Parce qu'elle mesure la répartition de l'énergie, elle est devenue synonyme de mesure du degré de
désordre au sein d'un système. Or, le désordre est une propriété du chaos. C'est la raison pour laquelle la communauté
spirituelle s'intéresse à cette question. Parce qu'il s'agit des forces de la création, le chaos et l'ordre. A partir d'une grande
quantité de désordre au sein d'un système, la complexité élevée tend vers la dévolution. 

De l'ordre nous faisons l’expérience de l'harmonie, de la vérité et de la liberté. L'ordre est connu comme la vertu de la
beauté pour son alignement avec l'ordre supérieur du cosmos. Du chaos naissent le bouleversement, le mystère et la
destruction.  Le chaos et  l'ordre,  ces  deux états,  qui  ne sont  pas  sans rappeler  nos propres  poumons,  constituent  le
mécanisme de contraction et d'expansion que l'univers utilise pour respirer. Grâce au chaos, tout peut être créé, pour le
meilleur ou pour le pire. Le chaos est une énergie dynamique, non linéaire et volatile qui restructure. Il peut être utilisé
comme moyen de propulsion ou de répulsion et, en effet, nous le voyons faire les deux à l'heure actuelle. Comme tous les
bons médicaments, le chaos peut être un puissant guérisseur ou un dangereux poison, tout dépend de son objectif. Le
chaos peut être utilisé pour créer n'importe quoi, mais on ne peut rien créer sans le chaos. C'est la variable instable
nécessaire pour modifier la structure. Le chaos n'est pas négatif en soi. Ce qui détermine sa finalité, c'est la manière dont
cette force est utilisée. Ainsi, l'entropie ou le désordre au sein d'un système n'est pas négatif en soi, puisque la complexité
que génère le désordre peut conduire à l'évolution.

Si nous considérons le concept le plus communément appelé Dieu comme un champ d'énergie, plutôt que comme un
papa du ciel personnifié, ce champ de conscience serait un générateur, un opérateur et un destructeur d'énergie. Le champ
crée et modifie constamment dans le cadre de son évolution permanente. La trinité du générateur, de l'opérateur et du
destructeur se retrouve dans tout l'univers. L'une de ses personnifications les plus connues est la trinité hindoue, Brahma,
Vishnu et Shiva. Le thème des trois aspects de l'existence se retrouve non seulement dans la religion, mais aussi dans la
théosophie,  le  mysticisme et  la  nature.  L'entropie  génère  donc beaucoup de  désordre.  Cependant,  la  chose  la  plus
importante à comprendre en ce qui concerne l'entropie est de savoir si elle mesure un système ouvert ou un système
fermé. L'être humain est un système ouvert, ce qui signifie qu'il n'est pas isolé. Nous échangeons des informations et de
l'énergie avec notre environnement, nous sommes conçus pour cela. Ainsi, lorsque je parle d'entropie, le système auquel
je fais référence est la conscience collective de l'humanité. L'entropie nous affecte donc différemment qu’un système
fermé. Par exemple, l'entropie peut agir comme un puissant agent de neuroplasticité en restructurant les synapses du
cerveau pour créer des connexions optimales, ce qui fait que des niveaux élevés d'entropie dans le cerveau sont en fait
une signature d'intelligence et de conscience supérieure, car il a une plus grande capacité à recevoir, traiter et synthétiser
l'information. En d'autres termes, dans un système ouvert, l'entropie crée plus de plasticité. En fait, dans un système
ouvert, l'entropie augmente l'ordre biologique, tout en diminuant l'ordre énergétique. Ce qui soulève la question : qu’est-
ce que l’ordre ?

J'ai mentionné que l'ordre est l'harmonie, la vérité et la liberté. Mais qu'est-ce que cela signifie ? Pour qu'un système, en
l'occurrence le collectif, soit en harmonie, en vérité et en liberté, cela signifierait qu'il est cohérent. L'ordre, c'est la
cohérence. Je définis la cohérence comme étant unificatrice et consciente, ce qui ressemble beaucoup à la conscience
d'unité.  L'ordre serait  donc un système d'êtres conscients.  Pour qu'il  y ait  un véritable ordre,  il  faut qu'il  y ait  des
individus conscients. Il s'agit d'individus capables de rechercher la vérité dans tous les domaines de leur vie, de s'efforcer
de connaître la vérité et de vouloir toujours s'aligner sur la vérité au mieux de leurs capacités en dépit de leur système de
croyances antérieur. Le deuxième aspect de l'ordre, c'est qu'il ne peut y avoir d'ordre et de système cohérent sans liberté.
Et je ne parle pas de la liberté d'obéir à des maîtres ou de faire aveuglément confiance à des fonctionnaires et de faire
semblant d'être éveillé. Je parle de souveraineté spirituelle. Si vous vivez dans un système qui contrôle ce que vous
pouvez et ne pouvez pas faire, qui vous dit quoi faire, qui invoque la sanction et la force pour vous sauver de vous-
même. Ce n'est pas de la liberté. C'est une lente descente vers l'esclavage. Et il n'y aura jamais de moment où l'univers
reconnaîtra cela comme l’ordre.  L'univers ne considérera jamais que le  libre arbitre des individus révoqué,  comme
cohérent. Vous ne le voudriez pas.

Au moment où une personne commence à résonner avec le concept selon lequel il est bon d'avoir des maîtres, elle
alimente le chaos en dévoluant son libre arbitre et  attire donc des leçons puissantes et  dures sur l'ordre et  l'amour
véritables. Parenthèse : si vous souhaitez faire un travail de l'ombre autour de cette question, remarquez où, dans votre
vie, vous faites la même chose aux autres en essayant de les contrôler. Il est donc très important de comprendre ce qu'est
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vraiment l'amour au cours d'un éveil spirituel. Parce que l'amour est très mal représenté. L'amour est la conscience. Parce
que l'amour est conscience, l'amour ne prendra jamais la forme du déni. Le déni est le contraire de la conscience. Il s'agit
d'un rejet de ce qui est. Celui qui usurpe le contrôle, ne se présentera jamais sous sa forme véritable, ce n'est pas ainsi
que fonctionne la  manipulation.  Tout  le  monde s'unirait  immédiatement  pour  combattre  les  menaces communes de
l'humanité, et ensuite, en s'unissant, ils se reconnaîtraient comme l'autre. Et c'est beaucoup trop de vibrations ! Non, non,
non. Pour conquérir un monde, il faut le diviser. Et devinez ce qu'est la division ? L'entropie. Tout ce qui a été fait pour
contrôler l'humanité est fait au nom de l'amour. Sachez-le profondément. Parce que l'amour et l'ordre sont fortement
imités en ce moment même. Personne ne va simplement dire à l'humanité « nous voulons vous réduire en esclavage,  vos
traumatismes nous nourrissent », ils auront besoin d'habiller leurs intentions d'amour et d'ordre.

Permettez-moi donc de décomposer cela. En thermodynamique, l'entropie est le degré de dispersion de l'énergie au sein
d'un système. Mais en spiritualité, l'entropie est la fragmentation de la conscience d'un être. En termes occultes, l'entropie
est le chaos. Et en termes simples, l'entropie est le fait de se disperser. Les unités de ce système, c'est-à-dire nous,
s'efforcent d'atteindre la cohérence intérieure, c'est-à-dire l'ordre, en consolidant leurs dissonances, ou bien, par défaut,
leur conscience se fragmente en chaos. Et bien que ce ne soit pas la seule version de l'entropie, c'est celle à laquelle la
communauté consciente fait  référence lorsqu'elle  parle d'entropie.  Comme l'humanité est  un système ouvert,  et  que
l'entropie fonctionne différemment dans un système ouvert, l'énergie est dispersée et échangée avec notre environnement,
ce qui produit de la flexibilité, laquelle mène à l'évolution. Ainsi, même si l'entropie entraîne une détérioration par la
dispersion de l'énergie, elle est aussi un catalyseur pour plus de cohérence grâce à son expansion.

C'est  ici  que  les  choses  s'assombrissent.  Vous  vous  souvenez  que  j'ai  dit  tout  à  l'heure  que  l'entropie  fonctionnait
différemment dans les systèmes fermés ? Eh bien, lorsqu'un système ouvert comme les humains commence à s'entraîner
et à adopter une réalité qui est coupée des autres et de la réalité en général, comme nous le voyons avec la réalité
virtuelle ou l'isolement, que nous avons beaucoup expérimenté ; énergétiquement, cela nous transforme en fait en un
système fermé, et l'entropie fonctionne différemment dans un système fermé. L'entropie dans un système fermé conduit à
la décomposition, ce qui en fait une voie vers la dévolution. Il s'agira d'un thème très important pour la face cachée de
l'ère  du  Verseau.  Les  réalités  simulées  sont  présentées  comme innovantes  et  révolutionnaires,  mais  ce  qu'elles  ont
derrière elles, c'est un itinéraire tout à fait différent. Si vous voulez en savoir plus, dites-le moi dans les commentaires et
je ferai une vidéo sur ce sujet.

Les univers simulés s'inscrivent dans des lignes de temps, comme dans Vanilla Sky, qui déforment suffisamment la
conscience organique pour qu'elle diverge vers un état de perte d'âme. Il y a des lignes de temps ascendantes et des lignes
de temps descendantes. Les réalités virtuelles sont des lignes de temps descendantes qui génèrent beaucoup d'entropie en
fragmentant notre conscience de la réalité. Et devinez qui se nourrit de cette énergie  ? Votre dispersion. Notre conscience
se  calcifie  lorsque  nous  ne  sommes  pas  connectés  à  notre  environnement  organique,  vivant  dans  la  réalité  et  se
connectant aux autres en échangeant des informations avec notre environnement. Ainsi, dans les temps à venir, l'entropie
conduit à l'atrophie de l'âme. Et vous ne pouvez pas avoir une connexion très puissante avec votre moi supérieur ou avec
la  force universelle  de l'amour,  si  vous ressentez son contraire,  qui  est  le  déni.  Les individus qui  consolident  leur
dissonance interne créent une unité interne. C'est ce que nous appelons la guérison. La guérison génère de la cohérence
qui crée de l'ordre. De même, la dissonance cognitive génère une fragmentation qui conduit à une division interne. La
force de l'amour et de la liberté crée donc l'unité interne. Lorsque vous avez l'unité interne, vous aurez la liberté externe,
vous aurez cette projection vers l'extérieur. Lorsque vous avez une division interne, vous aurez une projection externe de
ce chaos.

Et entre les deux, les forces de l'amour et du déni, de l'ordre et du chaos, de l'unité et de l'entropie, nos vies sont les
poumons que la création utilise pour se contracter et se dilater.


